

# *Hotel Nacional celebra su aniversario 90 y la condición de Vanguardia Nacional*

---



**Foto:Archivo.**

La Habana, 30 dic (RHC) El emblemático Hotel Nacional de Cuba, en La Habana, celebra este miércoles el aniversario 90 de su fundación en medio de otros estimulantes acontecimientos: la reapertura de sus instalaciones al turismo nacional e internacional sin dejar de cumplir las medidas de bioseguridad contra la COVID-19, y haber merecido otra vez la condición de Vanguardia Nacional.

Al acto central por la efeméride asistieron Lázara Mercedes López Acea, jefa del Departamento de Comunicaciones, Transporte, Turismo y Servicios del Comité Central del Partido Comunista de Cuba; así como Ulises Guilarte de Nacimiento, secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba; y Luis Antonio Torres Iríbar, primer secretario del Partido Comunista en La Habana.

La ocasión sirvió para rendir homenaje a Antonio Martínez Rodríguez, quien durante 23 años y hasta su fallecimiento en marzo pasado dirigió el Hotel Nacional, luego de que Fidel Castro le encomendara no solo esa tarea, sino la de, por la calidad de sus servicios, convertir el hotel en uno de los mejores del país, amén de sus valores históricos, culturales y patrimoniales.

Como señalaron algunos trabajadores, y Arianna Martínez, hija de Tony (como cariñosamente le llamaban), su ejemplo, espíritu de creatividad y de alto sentido de pertenencia al centro, su modestia y dedicación, siguen impregnados en el colectivo, el cual durante los duros meses de enfrentamiento a la COVID-19 tampoco tuvo descanso.

Labores de reparación y mantenimiento de habitaciones, salones, cocinas, restaurantes, mobiliario y áreas exteriores, en función de mejorar los servicios, el confort y de adaptar las instalaciones a la nueva normalidad impuesta por la epidemia, asumió una representación de sus hombres y mujeres, organizados en la brigada Elpidio Sosa.

A ellos se les entregó la medalla que lleva el nombre de este mártir del sector, por Víctor Lemaine, secretario general del sindicato nacional de Hotelería y Turismo en el país, además de reconocerse con diplomas a jóvenes del centro que tuvieron un significativo aporte en el combate a la COVID-19.

Momento significativo resultó también cuando Ulises Guilarte entregó a los factores de la institución, con su nuevo director al frente, Luis Miguel Díaz Sánchez, la bandera de colectivo Vanguardia Nacional, por 23 ocasiones o años consecutivos.

En las conclusiones del acto, el secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba afirmó que este hotel figura en el selecto grupo de centros que en más ocasiones ha merecido esa condición, la cual ahora se le otorgó tras haber vencido con creces sus planes económicos, las tareas sindicales y por contar con un alto índice de satisfacción entre los clientes.

Señaló que hoy la instalación reabre sus puertas bellamente remozada al calor de un amplio proceso inversionista y fruto del esfuerzo de sus trabajadores, quienes asumen un mayor compromiso y sentido de identidad bajo el imperativo de cumplir las medidas de bioseguridad, y de actuar con más creatividad y eficiencia pues el país necesita atraer más flujo de turistas.

Guilarte de Nacimiento les instó a seguir avanzando en su desempeño, a continuar siendo eficientes para así rendirle digno homenaje a su extinto director y saludar un nuevo aniversario del triunfo de la Revolución y la celebración en abril del VIII Congreso del PCC.

En enero de 2020 el Nacional fue reconocido en los World Travel Awards como un sello de excelencia para la industria de viajes y el turismo, además de ostentar la condición de Monumento Nacional y Memoria del Mundo por la Unesco. (**Fuente:** [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/243381-hotel-nacional-cebra-su-aniversario-90-y-la-condicion-de-vanguardia-nacional>



**Radio Habana Cuba**